

## CLUBES

# Gareth Bale y Antonie Griezmann entran en los eSports con el lanzamiento de dos clubes

El jugador galés del Real Madrid ha lanzado Ellevens Esports en colaboración con 38 Entertainment Group, una entidad especializada en facilitar la irrupción de deportistas de élite en el sector de los deportes electrónico.

Palco23  
3 feb 2020 - 12:00



Gareth Bale entra en eSports. El jugador galés del Real Madrid ha creado el club de deportes electrónicos Ellevens Esports, una organización creada para participar en diferentes torneos de juego online. La franquicia empezará con un equipo para el *Fifa* y hará su debut en el torneo Fifa eClub World Cup este febrero. El futbolista ha invitado a jugadores de todo el mundo a inscribirse para poder optar a una plaza en el club, por lo que la entidad está buscando talento y la oportunidad de unirse al equipo con un contrato profesional de eSports.

El delantero madridista ha comentado que está buscando reclutar un “equipo de jugadores de clase mundial para Ellevens dentro de una variedad de videojuegos;

descubrir nuevos talentos es una parte emocionante del proceso y ha sido realmente impresionante participar en la selección de nuestra alineación de jugadores hasta ahora”.

Por el momento Elleven Esports se centrará en el *Fifa*, aunque quieren expandirse por el mundo online en plataformas como *Fortnite*, *Rocket League* y *CS:GO*. Bale se une a una lista de nombres del mundo del deporte como Michael Jordan o Odell Beckham Jr, que apuestan por el mundo del *eSports gaming*. Recientemente, Antoine Griezmann, futbolista del FC Barcelona, ha creado su propio club de deportes electrónicos, Grizi Esports. La industria ha crecido en los últimos años y ha alcanzado ingresos mundiales de hasta 1.000 millones de dólares (901 millones de euros) en 2019.